

exposées à la pluie, au vent et à la poussière

Les Canayens voudraient un peu de nouveau. Le Bourru n'a pas trouvé de son goût non plus les mouchoirs de poche hissés sur les mats rouges plantés devant l'hôtel-de-ville.

**

Une demoiselle de Longueuil à une de ses amies :

— Pourquoi te sers-tu de deux espèces de papier en écrivant tes billets doux ?

— Lorsque j'écris à Polyte je prends du papier rouge, parce que le rouge signifie l'amour et lorsque j'écris à Pite, je me sers de papier bleu, parce que le bleu signifie la fidélité.

**

Quelle différence y a-t-il entre un accident et une surprise ? demanda madame Robichoux à son mari au souper.

— Tous les accidents sont des surprises, mais toutes les surprises ne sont pas des accidents, répondit le mari : Si je renversais la lampe, ce serait un accident, si tu ne disais rien ensuite ce serait une surprise.

Je comprends, fit madame Robichoux, avec imprudence, et si tu arrivais sobre d'un voyage de plaisir, ce serait un accident et une surprise.

**

— Pendant quelque temps après que je fus marié, disait un vieux mari expérimenté, mon dîner était ordinairement cinq ou dix minutes en retard, mais j'ai bientôt trouvé un moyen de faire disparaître cet inconvénient.

— Comment y avez-vous réussi ? lui demanda un ami marié qui souffrait du même mal.

— Assez facilement. Lorsque ma femme venait me dire : Je suis bien peiné, mon cher, mais le dîner est un peu en retard ce soir. Je lui répondais toujours. Bon ! j'ai le temps de sortir et d'aller prendre une absinthe à l'auberge du coin. Essayez ce moyen et vous verrez qu'il est bon.

**

La tête de Mlle X..... reposait mollement sur le bras de son ami. Elle leva les yeux langoureusement vers les siens et dit :

— Sais-tu mon cher Georges, que...

— Tu veux dire, mon cher Arthur, je pense, répondit l'autre en souriant avec amour à sa méprise.

— En effet, comme je suis bête. Je pensais que c'était mercredi soir.

**

— Votre petit garçon étudie-t-il beaucoup ?

— S'il étudie beaucoup ? répondit la mère avec orgueil, je le penserais. Il a toujours un livre à la main.

LES CHANSONS ET CEUX QUI LES CHANTENT.



SALON BOURGEOIS.

“ Je t'aime, je t'ai-ai-ai-ai-me, Petite fleur des bois...”



LA MARIEE (après avoir été suppliée par son mari)

“ Non, non, non, non, Monsieur, Non, non, non, non, Monsieur, Dit la brune Thérèse, Je ne vous aime pas, Je ne vous aime pas ; Je ne puis être à vous. Il faut que l'on me plaise. Pour être mon époux...”

— L'histoire. Il en a déjà étudié des centaines. Hier, il disait : La femme aux Trois Maris, la semaine dernière, il a lu “ Le fils de Gabriel ”. Il devient très fort sur l'histoire.

Monsieur de Sainte-Croix se fait prendre la mesure pour une paire de pantalons. Le tailleur qui est un de ses amis intimes, s'interrompt pendant l'opération pour lui dire : — Cré gros gras, t'engraissais puis tu me le disais pas.

UN GAMIN TROP CURIEUX.

UN PROVERBE FAUX.

Il est un proverbe qui dit que le mieux est l'ennemi du bien. Rien de plus faux que ce dicton, car tout Montréal doit savoir que Lemieux est l'ami du bien. Personne ne doit ignorer que E. Lemieux marchand tailleur, No. 3 rue St. Laurent, donne toujours satisfaction complète à ses clients tant par sa coupe artistique que par ses prix modérés. E. Lemieux est au courant des modes les plus récentes de Paris, Londres, et New-York. Allez visiter son établissement au No. 3 Rue St. Laurent.

Fumez le “ Noisy Boys ” le meilleur cigare à 5 cts.

POUR RIRE

Dans un salon, on parle de la pluie et du mauvais temps.

— Sans doute, le temps pourrait être meilleur. Mais en se couvrant bien, avec un bon caoutchouc, un bon parapluie, des bottes à doubles semelles, et surtout, en restant chez soi, au coin du feu, je vous assure que c'est très supportable.

**

Les enfants terribles :

La tante de Mlle Fifi est une demoiselle de 35 ans.

Fifi arrive un jour, toute mal peignée et s'en va trouver sa tante qui cause avec des dames.

— Peiguez-moi ma petite tante.

— Comment ! te peigner, mais c'est l'affaire de ta gouvernante, ma chérie, je ne suis pas coiffeuse, moi...

— Mais si, puisque tout le monde dit comme ça que tu a coiffé Sainte-Catherine.

**

Horrible !

On cause entre jeunes femmes des cancanes du jour.

— Vous savez, fait une petite dame à mine éveillée, il paraît que la baronne est au mieux avec le futur diplomate.

— Vraiment ?

— On prétend même qu'il l'embrassait hier, derrière une porte.

— Ça prouve qu'il lui est attaché...

— Oui, attaché d'embrassade !

**

Le mari de la sémillante vicomtesse a le cœur haut placé.

Il est très généreux.

— Oui, disait-il l'autrefois, tout ce que je possède, je le partage avec plaisir.

— Tout ?

— Absolument. Quand il y en a pour un, il y en a pour deux.

— Plût au ciel, murmure à part lui le petit Gontran, que la vicomtesse eût les mêmes idées.

**

X... est au lit, assez dangereusement malade. Sa femme et son ami intime sont à son chevet et lui prodiguent les soins les plus touchants. Ils lui font aussi la conversation pour le distraire.

— C'est beau, dit l'ami, d'avoir une femme aussi dévouée, cela donne envie d'être malade.

— Marie-toi donc !

— J'y songe, j'ai même déjà jeté les yeux sur une veuve.

— Une veuve ! s'écrie X... sourdement. Est-ce que je suis aussi bas que ça !